

VÉLO CLUB

De bons résultats sur les routes du département



Les sociétaires du VCM aux avant-postes. Photo P. Y. (CLP)

Avec **Tristan**, **Maxime** et **Florian**, le Vélo club montcellien participait au Cyclo park samedi à Gueugnon en présence de Bernard Thevenet.

Tristan avait le redoutable privilège de défier le grand champion français sur « home trainer » dans une épreuve de montagne. Un challenge plus qu'honorable au terme duquel le double champion du Tour de France lui remettait un magnifique maillot, à pois, évidemment. En épreuve de sprint sur 300 m, **Maxime** et **Florian** Spohr se classent respectivement 2e et 4e de la grande finale.

D'autres licenciés étaient quant à eux au prix de Vitry-en-Charollais pour une épreuve sur route FFC. En benjamin, **Mathilde** Gaudon termine 5e mais 1re féminine. En cadet, **Loïc** Maquart se classe à la 8e place. Enfin, au prix d'Autun, une course « pass cyclisme » sur route - FFC, **Bruno** Morieux termine avec le peloton.

philippe yahé (clp)

Publié le 29/04/2010